



1er Seminario de **DERECHO Y POLÍTICA**

“La Independencia Judicial en México y América Latina”



Propósito

El seminario tiene como objetivo analizar con enfoque crítico temas relacionados con el papel de la judicatura en una democracia constitucional. Uno de ellos es el de la independencia de los jueces en un contexto como el que se vive en nuestro país, caracterizado por la debilidad de las instituciones y las amenazas que enfrenta el Estado de derecho, la supremacía de la Constitución, el principio de legalidad y la separación de poderes, sin soslayar la violación constante a los derechos humanos de todas las personas y, en particular, de las que pertenecen a los grupos más vulnerables. Bajo estas circunstancias, los poderes judiciales cobran un peso fundamental pues se erigen como los garantes de la paz y del imperio de la justicia, siempre y cuando se respete como condición indispensable de su permanencia y funcionamiento, la independencia judicial en sus distintas dimensiones.

Programa

TEMAS	FECHAS	EXPOSITOR
La independencia judicial en el contexto latinoamericano actual.	Viernes 3, 10, 17 y 24 de junio	Dr. Josafat Cortez Salinas (UNAM)
La independencia judicial en el México del siglo XXI.	Viernes 5, 12, 19 y 26 de agosto	